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Abstract (en)
[origin: US2016181083A1] An ICR cell (01) operates with a duplexer (08), which is an integral part of a transmission and receiving device (09)
of an FT-ICR mass spectrometry device. The device transmits a transmitter (03) voltage to at least one electrode (11) of the ICR cell during
an ion excitation phase and protects a preamplifier (04) from overvoltage. An ion received signal passes through a reception path (12) to the
preamplifier during an ion detection phase. The duplexer has at least one active serial switch (07) with two switchable states, each with different
series impedances, which is inserted in the reception path (12). As a result, a duplexer for an ICR cell of an FT-ICR mass spectrometry device is
provided in which at least one electrode can be used for both ion excitation and for subsequent ion detection.

Abstract (de)
Eine ICR-Messzelle (01) mit einem Duplexer (08) mit einer oder mehreren Halbleiterkomponenten (05, 06, 07) zum Einsatz in einer Apparatur
für FT-ICR-Massenspektrometrie mit einem supraleitenden Magneten zur Erzeugung eines Magnetfeldes in Richtung einer z-Achse, wobei der
Duplexer Bestandteil einer Sende- und Empfangsvorrichtung (09) einer FT-ICR-Massenspektrometrie Apparatur ist, welche einerseits während
einer Ionen-Anregungsphase die Spannung des Senders (03) an mindestens eine Elektrode (11) der ICR-Messzelle überträgt, einen Vorverstärker
(04) vor Überspannung schützt und anderseits während einer Ionen-Detektionsphase ein Ionen-Empfangssignal, nämlich die aus der influenzierten
Ladung folgende Spannung derselben Elektrode über einen Empfangspfad (12) zum Vorverstärker überträgt, ist dadurch gekennzeichnet, dass
im Empfangspfad mindestens ein aktiver serieller Schalter (07) mit zwei schaltbaren Zuständen mit jeweils unterschiedlichen Serie-Impedanzen
eingesetzt ist. Damit wird ein Duplexer für die ICR-Messzelle eines FT-ICR-Massenspektrometers bereitgestellt, in der mindestens eine Elektrode
sowohl zur Ionen-Anregung und danach zur Ionen-Detektion eingesetzt werden kann, wobei der dafür verwendete Duplexer den Schutz des
Vorverstärkers vor der Anregungsspannung sicherstellt und das Signal- zu Rauschverhältnis nicht signifikant beeinträchtigt.
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